

【カメラ】ポイ捨て防止および路上喫煙防止キャンペーンを実施しました



10月22日(金)、北朝霞・朝霞台駅周辺で、清掃活動(写真:左)とポイ捨て防止および路上喫煙防止の啓発活動(写真:右)を行いました。

当日は、環境美化推進員やあさか環境市民会議の方々にもご協力いただき、約6kgのゴミを回収しました。

【カメラ】自衛隊体育学校の7人の選手がアジア競技大会に出場します

11月2日(火)、陸上自衛隊朝霞駐屯地内にある自衛隊体育学校の選手の皆さん、中国・広州で行われる第16回アジア競技大会への出場報告のため来庁されました。

種目はライフル射撃山下敏和選手(写真:右から4人目)、^{やましたとしがず}谷島緑選手(写真:左から3人目)、^{やじまみどり}※近代五種の藤井真也選手(写真:左から1人目)、^{ふじい いしん や}富井慎一選手(写真:右から2人目)、^{みくわい しん いち}三口智也選手(写真:左から4人目)、^{みくちとも や}野口隼人選手(写真:右から3人目)、^{のくちはや と}近代五種女子の昔ひとみ選手(写真:左から2人目)です。

すでに全日本や国際大会で実績のある選手の皆さん、45の参加国・地域が競い合うアジア大会でも一層の活躍を楽しみにしています。

※近代五種=1人で射撃・フェンシング・水泳・馬術・ランニングをこなし、順位を決める複合競技



【カメラ】朝霞市博物館が優良教育施設で表彰されました



11月8日(月)、さいたま商工会議所会館(さいたま市)で、平成22年度埼玉県教育委員会表彰式が行われ、朝霞市博物館が埼玉県における優良教育施設として表彰されました。

平成9年の開館以来、さまざまな資料の収集、展示、県立博物館等との連携事業や、博学連携の一環として、市内小学校を対象に各種体験学習等の事業を行っており、現在年間入館者数が約6万人となっています。こうした取り組みが認められ、埼玉県教育委員会から賞状および記念品が授与されました。

これからも市民の皆さんに愛される博物館であるように努力していきますので、ぜひご来館ください。



【カメラ】広げよう！共助の輪

11月6日(土)、新座防災基地で自主防災組織リーダー養成講習(防災訓練)を朝霞市自主防災組織連絡会議(代表:浅川俊夫さん)と市の共催で行いました。

この講習には340人が参加し、自主防災組織のリーダーが災害に対応する知識や技術を身につけるため、朝霞市消防団や朝霞消防署、朝霞の防災を考える会の指導のもと、市職員とも連携を図りながら、初期消火訓練や救出・搬送訓練(写真:上)などを行いました。また、朝霞警察署や朝霞市消防団、朝霞アマチュア無線クラブも自主訓練を行いました。

閉会式▶